



Mesa de debate/Cynthia López Castro (Diputada–PRI)/ Hamlet García Almaguer (Diputado–Morena)

“En el tema de Ecuador, la representación de las naciones en el concierto internacional se da a partir de distintos mecanismos, uno es el de la diplomacia parlamentaria: La Cámara de Diputados votó ayer un posicionamiento y en uno de los resolutivos se anuncia que estamos a favor de los vínculos de diplomacia parlamentaria. Esto no quita la responsabilidad del Estado ecuatoriano, particularmente del gobierno -su presidente, los jefes de la Policía y del Ejército- de que haya sido el responsable por esta vulneración a la soberanía de México, expuso el diputado Hamlet García Almaguer”.

“Por supuesto que estamos a favor de manifestarnos porque sí fue un ataque a la soberanía de nuestro país. Lo ha dicho Luis Almagro, secretario general de la OEA, no puede crear un precedente, se debe tener una penalización. Tenemos que hablarlo fuerte y claro, no pueden hacer esto a las embajadas de nuestro país porque es un ataque a nuestra soberanía. En eso estoy totalmente de acuerdo. Lo que sí, hay que revisar hasta dónde a México le toca defender delincuentes. Jorge Glas estuvo acusado y sentenciado por recibir sobornos de 13.5 millones de dólares y vinculado al caso Odebrecht. Hay que cuidar esa parte del asilo político, manifestó la legisladora Cynthia López Castro”.

<https://drive.google.com/file/d/1uvfMtEo3je2plAGk-OjiUJBaky6v5Kzv/view>